

Man nehme: eine der größten Leidenschaften der Österreicher, das Skifahren, mixe es mit großen Namen, bringe mit Wettkampf Würze hinein und serviere das Ganze vor einer Traum-Kulisse – so soll das Erfolgsrezept für den neuen ORF-Quotenhit aussehen! 16 Promis ritzen dabei um Stockerlplätze.

# Das Rennen



„Das Rennen“ verlangt eine Menge an Logistik und großer Planung!



◀ Auch für Missy May und Verena Scheitz hieß es Montag: Das Training beginnt!

▲ Toni Polster fühlt sich auf Schnee „viel sicherer“ als auf glattem Tanzparkett...



Total natürlich ist Vera Russwurm; hier mit A. Assinger

**Im** Moment erinnert mich das alles noch an den Schulsikurs“, grinste Toni Polster spitzbübisch am ersten Trainingstag auf dem Dachstein-Gletscher. Aber: „Der Ehrgeiz wird mich schon noch packen!“ Es scheint sein Schicksal zu sein, überall gleich als Erster dranzukommen: „Damals, gleich bei der ersten Staffel der ‚Dancing Stars‘. Und jetzt halt bei ‚Das Rennen‘.“

Dieses jüngste Kind des ORF, das den Auftrag hat, ein Quotenhit zu werden, wurde am Sonntag nach gut

einem Jahr Planung aus der Taufe gehoben.

„Es wird uns ja immer vorgeworfen, dass wir alles kopieren – das stimmt nicht“, betonte ORF-Unterhaltungsboss Edgar Böhm: „Für dieses Projekt haben wir sogar die Lizenzierung angedacht.“ Und: „Noch nie sind so viele Prominente an so einem großen Format beteiligt gewesen.“

Sie werden jetzt im Camp ski- und konditionstechnisch „aufgemotzt“, die Besten von ihnen dürfen die beiden Live-Rennen bestreiten. Und die Allerbes-



Die Promis: Marc Pircher, „Starmania-Gewinner“ Oliver Wimmer, Starkoch Bernie Rieder, Toni Polster, Albert Fortell, Winzer Leo Hillinger (Reihe hinten, v. li.). Davor von links Kabarettistin Verena Scheitz, Moderatorin On-

ka Takats, „Zweitfrau“-Diana, Vera Russwurm, Schlagstar Petra Frey, Moderatorin Elke Lichtenegger, Shootingstar Missy May, Snowboarder-Ass Heidi Krings und Christian Clerici. Vorne: Andreas Goldberger!

ten dürfen später aufs Stockerl...

Die sympathische Star-moderatorin Vera Russwurm will „auf jeden Fall

VON CHRISTA BLÜMEL

Gas geben“. Während Schauspieler Albert Fortell den Startvorteil hat, dass er „früher gern Skirennen gefahren ist“. Vielleicht bremst ihn aber die „Stallorder“ von Gattin Barbara Wussow: „Sie sagt, ich soll mich zurücknehmen – ich muss ja gleich darauf zu Dreharbeiten.“ Bei Marc Pircher ortete so mancher im Vorfeld schon „Divenalarm“ – weil er ein Einzelzimmer wollte. „Nicht, weil



Dreh vor einer der schönsten Kulissen Österreichs!

ich was gegen den Albert Fortell hätte! Sondern weil ich als Baby eine Krankheit hatte, weswegen ich brutal viel Schlaf brauche...“

Armin Assinger hatte die Idee fürs Spektakel, ihm zur Seite stehen echte Meister ihrer Klassen. Wie Franz Klammer, Leonhard Stock, Stephan Eberharter! Publikumsmagnet Hermann Mai-

er hätte wohl auch gut in eine solche Hit-Riege gepasst; Fragen dazu mag der Herr Assinger allerdings gar nicht...

Eine Woche lang trainiert die Promi-gruppe jetzt im herrlichen Schladming-Dachstein-Gebiet – mittendrin und als einer von ihnen fühlt sich der Zuseher in Form einer „Event-Doku“ (ab 10. November, jeweils dienstags, 21.05, ORF 1) Die zwei Livereennen sind am 18. und 19.12.! Ski Heil!



Fachsimpeln: A. Goldberger, A. Fortell

Als Zillertaler ist Marc Pircher natürlich ein Ski-Ass. ▼

